

## NOTICIERO

La Escuela de Medicina y la Escuela de Graduados de la Universidad de Nuevo León invitan a un Curso de Actualización en Reumatología.

Dicho curso se realizará cada año en la Ciudad de Monterrey y en el mes de noviembre. En el presente año el curso se llevará a cabo en el Auditorio de la Facultad de Medicina de la Universidad de Nuevo León los días 27, 28 y 29 de noviembre.

El temario del curso se integra como sigue:

Semiología reumatológica, fiebre reumática, artritis infecciosas, osteoartrosis y enfermedades del tejido conjuntivo.

Informes adicionales se proporcionan en la:

Escuela de Graduados  
Apartado Postal 1563  
Monterrey, N. L.  
Teléfono 46-06-19

---

Las Primeras Jornadas Internacionales de la Sociedad Mexicana de Hematología y de la Escuela de Medicina de la Universidad de Yucatán, tendrán lugar en la ciudad de Mérida, Yucatán, del 7 al 13 de diciembre del presente año, en el Auditorio del Instituto Mexicano del Seguro Social.

Para cualquier información complementaria dirigirse al:

Dr. Alfonso Sansores Manzanilla  
Presidente del Comité Organizador  
Calle 72 Núm. 400-B  
Mérida, Yuc.

---

El Colegio Americano de Enfermedades del Tórax, asociación internacional de médicos especialistas, ha preparado un interesante programa para llevar a cabo el XI Congreso Internacional de Enfermedades del Tórax en Lausana, Suiza, del 3 al 7 de agosto de 1970.

Los últimos progresos en el diagnóstico y el tratamiento de las enfermedades cardiovasculares y pulmonares, así como de las especialidades relacionadas con las anteriores, serán presentados por un grupo de eminentes facultativos de renombre internacional.

Habrá traducción simultánea a tres lenguas. Se presentarán simposios sobre prevención, diagnóstico, y tratamiento de padecimientos coronarios, bronquitis, enfisema y males relacionados. La profilaxis y la terapéutica de la tuberculosis así como de otras enfermedades infecciosas y los problemas de salud ambiental, también serán motivo de trabajos en este congreso.

Un importante tema será, en este congreso de 1970, la discusión del tratamiento del problema del hábito de fumar. Este tema se encomendará a un grupo de científicos muy distinguidos.

Muchas películas de cine médico serán presentadas, muchas de ellas por primera vez. En la sección de exhibiciones se mostrarán los adelantos en la investigación clínica y de laboratorio.

Se arreglarán visitas a universidades e institutos. Se invita a los médicos para presentar extractos de sus trabajos, que deben referirse a actividades originales.

Una vez más esta asociación, patrocinará una exhibición internacional de arte. Se premiarán en ella las mejores esculturas y cuadros.

Para mayor información dirigirse a: American College of Chest Physicians.

112 East Chestnut Street, Chicago, Ill. 60611, USA.

---

El IV Congreso Internacional de Medicina Psicosomática, organizado por la Sociedad Francesa de Medicina Psicosomática, tendrá lugar en París del 17 al 20 de septiembre de 1970, con el tema central de "La acción psicoterapéutica del médico". Este tema comprenderá una valoración de la significación psicoterapéutica de cualquiera acción médica tomada por el médico, sea cual fuere su especialidad.

Los idiomas oficiales del congreso son inglés, francés y alemán. Mayores informes pueden recabarse de: S.O.C.F.T., 7 Rue Michel-Ange, Paris 16<sup>o</sup>, Francia.

---